

MUSASHIGAOKA

elementary school

校長









100

して会場を盛り上げてくれましたね。

頑張 らいます。 ルキャラクタ した。 が期は この 今日

なんといっても先週の運動会。

草

取りンピックなど、

子どもたちの

「ムサシ」

発表,

タブレ

ット り返

0 っ 返 日 0

前期後半のことを振

た しょう。(武小オリジナルキャラクター から今日までのことでした たね。 みなさん、

今日は、

前期夏休みが終わってから、

夏休み前の集会の

時に

みなさんと四月

からのことを振り

こんにち

今日

で

前

期

が終

ります。

前

期

と

は、

前

期は何日

あっ

たでしょう。

九

+ 四

セ 月

あ 始

とても心に残っています。 ライドで紹介)そして、 一手になったこと、おいしい給食、

いる人たちにもたくさんの元気を届けることができました っこも最後まで元気に走り抜くことができましたね。 四年生は、 二年生のダンスはとても可愛らしく、 色とりどりの旗が美しくそろったすばらしい 見ている人達を笑顔にしました。

表現でした。

応援披 ましかったです。 全力を出して応援するみなさんの姿を頼もしく感じました。 露では、 団長を中 15 赤 团 しも白 1団も心 たら )く感じました。オリジナをひとつにして応援ができま

今年の そして、 力をも 心を一つにしたり 特に六年生は、 五, 六年生。 会を通 一人一人の明る 心を動 る! ムサシも登場 とも して校長先生は、 かしました。 切れのあるかっこい 最上 と改 レーも、 素敵な武 級生として行動する姿が輝 め い笑顔が思 て感じまし 最後まであきらめ また、 蔵 「武 ケ丘 蔵ヶ丘 係の仕事もてきぱきと動き、さすが、あきらめない、全力で走る姿は、見 た。 出に残る運動会となり 小学校をこれ いダンスに会場 からも ていました。 が |感動に ,ました。 包ま て そして きま n ま

みなさんが とても嬉しく思いました。 ったこと、 にはこの ますますみなさんが成長する姿を楽しみにしています。 校 前 できるようになったことや頑張ったことがたくさん書か 長先生は 通 期 そして後期に頑張ることをしっ 知 0 表をお家にもって帰ります。 習 全員の通 活を振り返るため )知表を見せてもらいました。。振り返るために、担任の先は かり話してくださ おうちの 一の先生 人と一 どの通知表に 一から通 緒 に 知 表をも 机 そ 前 して 7 期 ŧ 15 あ



運動会が無事終了しました。保護者の皆様におかれましては限られた時間の中で、温かい声 援や拍手をいただきありがとうございました。また、前日の準備から終了後の後片付けま Aの係の皆様にご協力いただきました。心から感謝いたします。今後も本校教育活動に対するご 支援、ご協力をどうぞよろしくお願します。